

## CHOLUTECA

# Universitarios toman tramo de Carretera Panamericana

**CHOLUTECA.** Estudiantes del Centro Universitario Regional Litoral Pacífico (CURLP), se tomaron un tramo de la Carretera Panamericana, en la salida de esta ciudad hacia Tegucigalpa, demandando solución al conflicto en la Alma Máter.

Los integrantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), retuvieron el tráfico vehicular por unos 20 minutos, donde demandaron que no se criminalice a 15 de sus compañeros del CURLP, que no se cancele de forma arbitraria el período académico y la puesta en marcha de la hora clase de las 20 horas.

Los manifestantes señalaron que no han tenido respuesta de las autoridades universitarias y del Congreso Nacional sobre el anteproyecto de ley en busca de solución al problema universitario, al tiempo de manifestar que los docentes y autoridades del CURLP por temor a la directora, Alina Molina, no se pronuncian al respecto.

Los estudiantes fueron desalojados de forma pacífica por las autoridades policiales, ya que mediante su acción y los trabajos de reconstrucción de la carretera, la zona se volvió un dolor de cabeza para los motoristas. **(LEN)**



**La toma de la carretera por los universitarios duró 20 minutos por el desalojo pacífico efectuado por autoridades policiales.**



**Los universitarios no descartan más acciones a fin de ser escuchados por las autoridades de la UNAH.**